
          8 月 9 日（火）12:00 開会 

           高島会員 

会長の時間   千葉省三 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

先週金曜日に第 2回目の第一分区会長幹事会がありま

した。内容については幹事から報告があると思います。 

今日はいろいろと報告がありますので、短めに終わり

ます。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告       池澤幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 先週、理事会を開催しましたので報告します。 

 よかっぺまつりに出店します。ローターアクトのか

たが 3名手伝いに来てくれます。 

 ロータリー財団100周年記念公共イメージ向上協力

金を 1人 250円支払いたいと思います。 

 日立市青少年育成推進会へ、例年通り 1 万円協賛し

ます。 

 日立南 RC 杯ミニバス大会、例年通り協賛金を支払

います。 

 55 周年記念式典について、内容を煮詰めていきます。

石川委員長お願いいたします。 

 第一分区の会長幹事会がありました。ガバナー公式

訪問の話が主でした。 

 会員満足度アンケートを以前にしましたが、集計の

内容に関して協議をし、結果をガバナー公式訪問時

に会長が報告することになりました。 

 ガバナー補佐から、ガバナー公式訪問にはなるべく

多くのかたに参加していただきたいとのことです。 

 第一分区ゴルフコンペが、11月 13日茨城パシフィ

ック CCにて行われます。 

 2017-18年度第一分区ガバナー補佐エレクトを当ク

ラブから選出します。9月中にガバナー補佐に報告

をします。 

 今年度、会則がいろいろ変わっております。来年 2

月頃までに、クラブとして協議したいと思います。 

 本日例会後、臨時理事会を行います。よろしくお願

いいたします。 

 来週の例会はお休みです。 

 

 

委員会報告 

 

米山記念奨学会委員会     川崎委員長 

 留学生の楊さんと親睦をはかるということで、9月

14 日に日光方面に日帰りでいきたいと思います。再

来週から募集します。 
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【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 28年 08月 23日（火） 【プログラム】職場訪問 / 職業奉仕委員会 

次 回 例 会：平成 28年 08月 30日（火） 【プログラム】家族同伴納涼例会 / 親睦委員会（夜間例会） 

 

 

 

 

■会 長  千 葉 省 三 ■副 会 長  鈴 木 幸 一 
■幹 事  池 澤  健  ■会報委員  木 内 友 則 
 

例 会 報 告 



 

出席報告      佐藤委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30名 21名 9名 75％ 9名 100％ 7名 

 

 

ニコニコ BOX       石川委員長 

 

 金澤会長、今日はよろしく。 

千葉会長・池澤幹事・川村昌弘・星 勝治・ 

山本忠安・川崎健輔・石川國博・朝日正道・ 

佐藤信彦・鹿志村高道・千葉隆一・弓野博司・ 

宮本尚彦・長谷川太一・鈴木俊彦・木内友則 

 上野さん、期待してます。 

荒川浩信 

 熱夏です！お体ご自愛下さい！ 

高島章行・信太克己 

 がんばっています。 

上野武雄 

 天皇もイチロウもかすむリオ五輪。 

石川 悟 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 28,000 円 累計額 184,000円 

 

プログラム 

 

日立ロータリークラブ      金沢会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 千葉会長、還暦おめでとうございます。 

 RI 規定審議会でわりと大きな決定事項がありまし

た。各クラブでどう解釈し、オリジナリティを出し

ていくかということが大事だと思います。 

 今年度の国際大会はアトランタで行われます。財団

100周年でもあり、RI財団はアトランタからスター

トしていますので、この地になったのかと思います。 

ロータリーを見直そう   石川パスト会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 平成 11年にロータリーに入会しました。57歳でし

た。今年で 17年になります。 

 父も当クラブに 27 年くらいお世話になりました。 

 父は趣味がロータリーでしたので、入会前からいろ

いろ聞かされていました。 

 ロータリーは、例会出席がすべてではないかと思い

ます。親睦と奉仕は、例会から始まります。 

 4 つのテストがロータリーの基本だと思います。 

 社長がロータリーの会社は、信頼できます。 

 これからも、品格を高める努力をしていきたいと思

います。 

 

 

新入会員卓話       上野会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 生まれも育ちも河原子です。 

 4 年後の東京五輪に、新種目としてサーフィンが選

ばれました。 

 45 年くらい前にサーフィンの大会が河原子であり

まして、その時に私もサーフィンを始めました。 

 今年度からまた日立南RCさんにお世話になります。

よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


